
和田地区のお寺紹介(廃寺)①です。 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

                                 

                                                                                                                                                                                       

 

 

下和田にある地名で現在

は水田になっている。 

八王寺という字地の下タ

で、家古屋城山の山麓であ

る。付近には、堂庭、清水

ヶ溢、横屋田、風呂ヶ溢、

湯元、八王寺、大元ヶ溢、

門畠、門尻、堂屋敷等の自地名もある。 

そして願成寺という字地には、昔寺があったという伝承がある。明治 30 年前後

に長山繁太、その他が田晋請（開田）をした時、磁石と思われる石をとり除いて附近

に積みあげたという。特に大きい一石は今なお田の中に残っているという。 

 この付近一帯は自然石のないところであるが、かつての墓石ではなかったかと思

われる小さい石塊が多くあり、判定困難なまでに風化してしまった宝篋印塔の頭部

らしいものもこの石塊中に散見される。 

八王寺はかつての立派な屋敷であったと思われ、今椎の木が繁っている。ここに若

宮か、寺があったらしい。その近くに寺田と呼ばれる田がある。八王寺よりやや上ミ

にある湯元という地名の田の附近や風呂ヶ溢にも野面石の墓石らしいものがある。 

地形からみても、この近くにかつて、家古屋城に関係ある集落があったとも考えら

れる。                       （旭町誌上巻より抜粋） 

つぬです！ 

【和田地区の歴史コーナー】 
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暖かい日差しや、春の花々を見ていると、心がウキウキしてきますね！ 

今年は正面玄関で、お雛様たちが（3/23～4/19 予定）、皆さんと出会える

のを楽しみに待っています。ぜひ、お越しくださいね。 （つぬ） 

（つぬ） 

 

【願成寺(和田)】 

 

現在の 願成寺辺り の風景 



 

★続いては和田地区に伝わる伝説のコーナーです★ 

 
 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

本郷川と重富川が合流して 1 つになった始めての渕はエサになる魚も多いいので

ここを離れる事など考えていなかった。彼等は人間に徹底的に壊されておられんよ

うになるのが恐い。だから、昼間も気付かれないように目立たないように生きて、 

昼間 投げ込まれた石は、夜せっせと川下へ捨てに行く。どんなに大きな石でも水中

のカッパにとったらへっちゃらの訳ない仕事 

だった。だから渕が浅くなるはずがなかった。 

今でゆう「ひきこもり」カッパのようなもの

か？ それからも「不思議な渕だ」と云うばかり

で時はすぎ…今にいたる。 

 この渕は本郷方面を木田へ抜ける田所・国分

線で以前はバスも通っていた「下本郷橋」の下

の渕で今も青あおとした底無しの深いよどみ

をみせて流れている。( 文・絵 佐々岡健次 )  

ありがとう 明るい笑顔 感謝の気持ち 

前回のお話は、本郷の川には「エンコウが居る」と云われる不思議な渕が

ある。エンコウがおられんようにと、皆で石を ドッボ～ンドッボン と投げ

込んだ。しかし、いくら投げ込んでも 中々渕は埋まらない。 

「どうなっているんだ？ 底無し渕か！ 誰かもぐってみんか？」 

… だれも、そんな気になる者は居無かった。と、いうところでしたね。  

さあ、続きをどうぞ！ 

本郷川 と 重富川 の合流地 

アトランタ国際空港での朝焼け  



  

 

 

こんにちは。今日は、私が日常生活の中で気づいた、アメリカの異なった生活習慣に

ついてのお話しです。一番の大きな違いは？と言うと、アメリカ人の食べるハンバー

ガーやステーキ、ピザは非常に大きく、食べきれないほ

どの量だということです。また、スーパーで売られてい

る牛乳やバターも写真の通り、巨大サイズです。不思議

なことに、こんな 1 ガロン

（3 . 8 リットル）の牛乳も

数日のうちに家族で飲み干

すのですからビックリで

す。また、交通ルールの違いも興味深いです。子どもた

ちの乗る学校のスクールバスは、アメリカ全土で共通

な“黄色”ですが、子どもたちの登下校中は、学校の付

近 2 キロくらいはどの車も皆、20 キロ弱の徐行をす

るという決まりがあります。また、子どもたちがスクールバスを乗り降りする際は、

二方向とも車は完全に止まり、スクールバスが走り出すまで待たなければなりませ

ん。これらを違反すると罰金もあります。 

そして、私がこちらでまだ慣れないなと感じるのは、

相手のことを下の名前で呼ぶことです。私よりも年上

で尊敬する患者さんに向かって、「ジェニファー！」

などと馴れ馴れしく呼び捨てにするのは、申し訳ない

ような気がするのです。日本のように“さん”をつけ

ると失礼がないんだけどなぁ、とドキドキすることが

まだあります。しかし、ほとんどのアメリカ人は、ミスターやミセスなどと呼ばれる

ことを嫌がり「ボクのことはマイクって呼んでね！苗字で呼ばれるのは堅苦しく感

じるから。」と伝えてくださいます。それでも、私の親ほども違う年上の方を下の名

前で呼ぶことによって、話しているうちに友達のような感覚になり仲良くなるのは

良い点だと思います。しかし、日本の病院で看護師が患者さんを「ヘイ！とおる！」

なんて呼んだら、大問題になるんじゃないでしょうか、笑。 

まだまだ他にも面白い違いはあるのですが・・・それは、またの時にしましょう！ 

どうか、引き続き皆さまもお身体には気をつけてお過ごしくださいね！ 

（文・写真 教子ウィムセット） 

教子ウィムセットの海外便り 第 10 回 

 

  



 

                                                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

旭中学校 3年 岡本陽菜さん（和田）がこの度、犯

罪を犯した人の社会復帰を呼びかける「社会を明る

くする作文」で、8 万 2491 点の応募の中から優秀

賞（2 席）を受賞されました。 

月に 1 回、給食で食べるコッペパンの製造をしてい

る訓練生と、手紙での交流を通し、更生を目指す人

に対する社会の視線が厳しい現実に「誰もが手を差

し伸べられる環境を」と、作文にまとめられました。 

 

 

この度、旭小学校で行われた【名人さんの話しを聞こう】では講師として、 

「アユ釣り名人」八戸川漁業のすま田組合長さんが、きれいな川がアユにとって大切なこと。 

「神楽名人」本郷社中の岩谷欣吾さんは、石見神楽に対する思いや歴史を実物を使いながら 

4 年生 29 名に話されました。この授業を通し、地域の大切な宝、八戸川や石見神楽に興味を

持ち、守ってほしいです。1 年生 14 名は、めんこや竹とんぼなど、昔あそびを行いました。

上手に出来るポイントを教えて頂き、何度もチャレンジしていました。 

 

 

次は 

神 楽 名 人 

アユ釣り名人

名人 

昔あそび 

アユを釣る時の仕掛

け作りに挑戦！ 

神楽面や衣装に直接触れ、子供達は大喜び 



 

                       和田まちづくりセンター長 早田末男 

桜真っ盛りの季節となりましたが、新型コロナウイルス収束の気配すら感じませんが浜田市で

は、感染者も増えること無くこの平穏な毎日を続けたいものです。さて、浜田市におきまして

は、令和 3 年 4 月より自治区制度が廃止になり当公民館も和田まちづくりセンターと改名し

出発することになりました。が、今までの公民館と変わりません。当まちづくりセンターはセ

ンター長 1 人、主事 2 人、パート事務 1 人の職員体制で活動することになりました。社会教

育や生涯学習に取り組み、和田地区まちづくり推進委員会の地域課題の解決に向けた取り組み

を支援し幸せに暮らせる魅力ある和田地区を目指し努力したいと思います。地区民の皆様には

大変ご協力頂いておりますが、益々のご協力ご指導の程よろしくお願い申し上げます。                    

 

 

 

 

 

 

 

 

貸館で利用をされている団体・サークルの皆様には、申請書様式の変更や開館時間の変更、鍵貸出
しでの対応などご不便をお掛けすることをご了承ください。 
令和３年４月以降の利用や予約申請など不明な点は、職員にお問合わせくださいますよう、よろし
くお願いいたします。 

  現在 ～3/31 まで 令和 3 年度 4/1～ 

名称 和田公民館 和田まちづくりセンター 

管理 浜田市教育委員会 生涯学習課 浜田市地域政策部 まちづくり推進課 

開館時間  

及び     

休館日 

・開館時間   9：00～21：00 ・開館時間    9：00～21：00 

・職員在中時間 9：00～17：45 

・休館日      土、日、祝日 
・職員在中時間  8：30～17：15 

            年末年始 ・休館日      年末年始（12/29~1/3） 

・職員不在日  水 ※夜間及び土、日、祝日は原則職員不在 

・職員不在時  鍵貸出し対応 ※職員不在時    鍵貸出し対応 

    ・各部屋使用料 

    （コンセント・冷暖房費込み）/時間 

使用料  ・各部屋使用料なし 会議室…220 円     図工室…220 円 

  
 

音楽室…220 円     多目的…330 円 

    ランチルーム…330 円  体育館…660 円 

    家庭科室…220 円（調理設備使用 110 円） 

※営利目的又は市民以外の方が使用する場合…上記金額に 100％加算 
※営利目的且つ市民以外の方が使用する場合…上記金額に 200％加算 

※まちづくりや社会教育、生涯学習を主な目的とする場合は、使用料の減免対象 
となります。減免申請書の提出が必要です。 
 
 

 

「和田まちづくりセンター」への移行について 



和田地区のお寺紹介(廃寺)②です。 

 

  

 

 

 

 

 

     

 

 

    

 

                                                                                                                                                                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本郷戸川山清堂寺（又は盛堂寺）と書かれたも

のもあるが、それ以上のことはわかっていない。 

下モ重富は町として栄えていた時代があると

の伝承もあり、その丘陵上には八ッ表古墳群が

散在している。下重富に清堂寺川手３９５番地

（田一反九畝九歩）、清堂寺３９６番地（田一

反二畝一二歩）、清堂寺３９７番地（田八畝三

歩）、清堂寺下タ３９８番地（田一反七畝歩）

等の水田があり、ここを和田から本郷、戸川方

面へ向かう旧道が通っていた。いつのことかわ

からぬがこの近くから井戸跡がみつかったと

いう伝承もあり、ここが寺跡だという伝承もあ

る。この一帯は昭和４７年から４９年にかけて

行われた「重富地区団体営圃場整備事業」 に

よって、全く旧態を止めなくなっている。地続

きの城の前３９４番地（田三畝一二歩）は「と

りで跡」との伝承もある。 

字善通寺とは約５００メートル離れている。重

富の古瓦発見地は字清堂寺から２００メート

ル離れた地にある。（旭町誌上巻より抜粋）

【和田地区の歴史コーナー】 

みなさん、こんにちは。いかがお過ごしでしょうか？梅雨が明け、 

本格的な夏が到来します。熱中症などに気を付けて下さいね！ （つぬ） 

【清堂寺(重富)】 

 

個性はね 1人 1人の たからもの 

清堂寺辺り 現在の風景 
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★続いては和田地区に伝わる伝説のコーナーです★ 

 

 

 

| ご神体が！ 

大正 13 年の秋のある日 下和田の人々は心ひ

とつにして以前の八色の社跡により集まって

いた。ここに今 当然のように社もないしご神

体もない。1．5 キロ離れた和田町の八幡宮へ

持っていかれたのだ。その事にやりばのない憤

りを感じる 1 人が居た。 

| お君さんの気持ち… 

お君さんだ…お君婆は わしゃ毎晩のように朝

夕八色さんの方に手をあわせんことにゃ仕事

も何も出きんかった…その八色の神さんがお

りんさらんようになってから、わしの夢枕に出

んさってなぁ「わしやぁ元の八色の山へ帰りた

帰りた云うてなって。」いくら合社だゆうても

人間の都合だけであっちへかってに持って行

っていいもんかな…ずぅ～とずぅ～と昔から 

おりんさったんだけなぁ 

| お米姉さんの気持ち… 

するとお米姉さんが「そりゃそうよ。わしも手

間（嫁）に来て 30 年になるがわしの郷は暖こ

うてなあ、こがあな山奥の寒い所じゃあないケ

ー」と云う。するとはやしたてる様に寒い寒い

ゆうてダンナに抱いてもらやあ済むことやな 

いか。ダンナもやさしゆうしてやらんからだよ

とはやしたてる。そがあな事をゆうても寝ても

さめても年中抱きおうている訳にいかんしな

と亭主。皆してド～ッと大笑い。そんな冗談を

いいながらも素人造りの社殿はできつつある。 

| お郷への思い 

だが…誰がそんな大問題を宮司に頼みにいく

か、云ったって「ハイハイ」とわしらの云う事

を承知してご神体を渡す訳がないョ。あっこに

一緒に祀る事で意見が決まって持っていった

わけだからなあ。個人的なわしらの意見は通ら

んかったんだ。その中の 1 人の 50 ばかりの

男は わしも婿に入ったが、郷に帰りたいこと

あるよ。そりゃあ 姉さんが邪険にしんさるか

らかと男が笑う。 

| (ﾟдﾟ)！ 

又、あがな事云って そがあな事はどうでもい

い。とにかくどうやってご神体を持ってくるか

「そりゃ盗むしかない」と 1 人が云う。 

盗みはいけんデ～（文・絵 佐々岡健次）

 



 

 

 

 

こんにちは。ナッシュビルは、真夏のような

30 度が続く日々です。和田の皆さまはいか

がお過ごしでしょうか？こちらは、未だにコ

ロナは収束していませんがコロナの重症者

は確実に減り、ワクチン接種者は増え、マス

クをしなくてもよいことになりました。（住

んでいる街にもよります）そのため、街は賑

わいを取り戻し、嬉しいことに元の生活に戻

りつつあることを日に日に感じています。 

さて、今回は我が家のデッキで育てている植

物たちの紹介です。コロナによる自粛生活の

中、お家時間を充実させたいなと考えていた

ところ、職場の同僚たちが可愛いがっている

美しい花や植物の写真を見せてくれました。

その瞬間、コレだ！とひらめき、早速近所の

ホームセンターへ向かい花を購入しました。

去年は、ラベンダーやユリなどを植えました

が、今年はパセリ、レモンバームなど食べら

れる物も育てています。また、小学校 4 年生

の長男は、学校からさやいんげんの種をもら

ってきたため、これを収穫する日を家族で待

ちわびているところです。息子たちは毎日水

をやり、さやいんげんの成長を喜び、たわむ

れる虫たちを観察するなど、彼らにとっても

楽しみの一つになっています。 

私も休みの日には、植物を観察し、話しかけ

たり、音楽を聴いてコーヒーを飲みながら

（たまにビールで）デッキでリラックスする

のが至福の時間となっています。来年は、イ

チゴやきゅうり、できれば大好きな薔薇や紫

陽花も植えたいな～と企んでいます。我が家

の小さな農園で収穫ができた暁には、皆さま

にまた紹介しますので、来年の出来栄えをお

楽しみにっ！ （文・写真 教子ウィムセット） 



 

 

 

 

 

 

  

旭中学校お出かけスケッチ会 

5 月 7 日（金）『旭中学校 お出かけスケッチ会』があり、生徒 52 名が和田生活改善セン

ターを拠点とし、和田八幡宮・旧郵便局・町屋造りなど和田地区の風景を写生しました。 

午前中は雨が降ったり止んだりの天気でしたが、午後は汗ばむくらいの陽気になり、子ども

達は真剣に取り組んでいました。スケッチ会を通し、和田の自然や歴史を 1 人でも多くの

人に知ってもらえたら嬉しいです。 

                あ と が き 

     5 月 30 日（日）まちづくり委員会と共催で、3 世代交流グランドゴルフ大会 

が開催しました。今年は、保育園・小学生・地域の皆さん 41 名が参加されました。 

初めてのグランドゴルフ…私の思いとボールの行先は別物で、悪戦苦闘の連続 ( ﾉД`) 

地域の皆さんと一緒に、笑いの止まらない 楽しい時間を過ごすことが出来ました!（あ） 

 

 

地域の方と交流もありました 

和田の良さを再確認！ 



和田地区のお寺紹介(廃寺)③ 

 

  

 

 

 

 

 

     

 

 

    

 

                                                                                                                                                                                 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

上ミ重富の上市木田という家の上ェに寺田の

地名があり、現在広い田になっている。昔天台

宗か真言宗の寺があったという伝承がある。現

在小堂が残っている。この寺をのちに僧明願が

重富の岡田尻の近くに移し、真言宗の福地庵を

開基したという。1648 年（慶安元）にはさら

に重富の字千本に移され、浄土真宗に改宗し、

1712 年（正徳 2）願入寺の寺号と木仏の安

置が許された。願入寺は市木の浄泉寺の下寺で

重富全体と都川村の谷地区及び八ッ木村を布           

 

教区域にしていた。この寺は、1868 年（明

治）9 月、日貫村に移され、本尊は重富に移さ

れた。今その地を大本堂といっている。昭和

17 年、この地に和田青年学校校舎が建てられ

たので、本尊は重富（屋号千本）に移された。

のちに本尊に修理を加えて自宅内に迎えた。現

在も同家にある。その前庭に『横超山願入寺阿

彌陀石』との石碑一基が残っている。 

（旭町誌上巻より抜粋）

【和田地区の歴史コーナー】 

コロナ禍が続き、制限されることも多くありますね。 

ススキやどんぐり…秋の景色を探しながら、マスクをはずし、 

ゆっくり歩いてみるのもいいですよね（つぬ） 

【願入寺(重富)】 

 

その言葉 一旦止まって 考えよう 

願入寺の阿弥陀堂碑 
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★続いては和田地区に伝わる伝説のコーナーです★ 

 

  

 

 

| 前回のお話し… 

大正 13 年の秋。下和田から 1．5 キロ離れた

和田町の八幡宮にご神体を持っていかれてし

まった。取り戻すには、どうしたらいいか？ 

皆で話し合う中、一人の男が云う。 

「…盗むしかあるまい!」 

…というところでしたね。続きをどーぞ！  

                                            

| おつれする？ 

いや…そりゃあ、神の強い要望だけー。ここへ 

「おつれする」と云うことで「盗みじゃない！」 

そがぁ云やぁ、そがあだが…誰が盗みにいくか 

 

 

と、なると「バカッ、盗みじゃないちゅうたろ

う。おつれするんだ！」と大声。「バチ」があ

たったらどうするんだ。皆それぞれ自分は嫌だ、

というばかり。 

| さて、どうする？ 

皆ガヤガヤと話はまとまらないで困っている

と…。そんな話を聞いていた中の 1 人が「あ

の人がいいだろ！」 区域は違ってもあの人は

心やすいし男気のある人だけェ。わしが頼みや

ぁ承知してくれるだろう…。「あの人か、まこ

といいかもしれん」と皆の意見はまとまった。                            

（文 佐々岡健次）

 

救世主 現る!? 

下和田の人々は大切なご神体を取り戻すことは出来るのか？？ 

次回、後編をお楽しみに！ 

 

昨年、和田駐在所山城巡査長より「2011 年京都府で交通事故により亡くなられた男の子（4 歳） 

が育てていたひまわりから採取した種」のお話しをお聞きし、浜田警察署より分けて頂きまし

た。交通安全と命の大切を訴えていく取り組みです。まちづくりセンター校庭側に約 100 本の

ひまわりを植えました。命の大切さを考え、安全運転を心がけましょう。 

-ひまわりの絆プロジェクト

- 



こんにちは。残暑

厳しいナッシュ

ビルですが、皆様

いかがお過ごし

でしょうか。アメリカでは、日本と同じよう

にコロナ感染者が増え、また混乱した状態が

起こっています。これから冬に向けてどうな

るのでしょうか？ 

さて、今年のアメリカ野球界では、カリフォ

ルニア、アナハイム・エンジェルスで活躍中、

大谷翔平選手の話題で賑わっています。日本

でも連日、彼の勇姿はテレビに映っているこ

とでしょう。しかし、皆さまはナッシュビル

にもアメリカマイナーリーグの野球チーム

があるのをご存知ですか？ミュージックシ

ティにちなんで、チーム名は『ナッシュビル・

サウンズ』といいます。小さなマイナーチー

ムですがこちらでは大人気です。我が家は、

毎年夏休みに家族でサウンズのゲームを観

に行くことが恒例行事となっているくらい

です。今年は、試合の始まる前、早めに球場

へ入り、選手たちが練習している様子を息子

たちと眺めていました。すると、練習後に選

手たちは、観客席に座っている子どもたちの

ところへ行き、サインをしたり、ボールをあ

げたり、気さくに写真を撮るなど、ファンサ

ービスをし始めました。もれなく、我が家の

息子たちもサウンズの帽子に 4 人の選手か

らサインをもらったわけですが、こういった、

地元のファンや子どもたちを大切にする姿

こそ、本物のヒーローであり、スーパースタ

ーなんだろうな、と感じます。 

また、毎週火曜日、サウンズのゲームでは、

犬を球場へ連れて来ても良い日が設けられ

ており、我が家のブルーも一緒に観戦しまし

た。たくさんの犬たちが

試合中に吠えることな

く、飼い主さんの足元で

お利口にしている姿は

微笑ましいものがあり

ます。私たちもビールや

ホットドッグを片手に、

ブルーと一緒に野球を楽しむことができま

したよ。外出することが減った今、サウンズ

の試合を見て元気をもらったのはもちろん、

みんなで歌を歌ったり、大きな声で応援する

ことで、やっぱり野球っていいなぁ、楽しい

なぁと私も子どもに戻った気持ちになりま

した。まだまだナッシュビルにはプロのスポ

ーツチームがたくさんあります。機会があれ

ば、またご紹介しますね！ 

（文・写真 教子ウィムセット） 



 

 

 

 

 

  
事業所紹介 旭和田郵便局 

8 月 2 日（月）・3 日（火）【ふるさと再発見事業「和田地区の事業所紹介」】を行いました。

この事業は和田地区内の中学 3 年生に協力して頂き、一緒に事業所紹介を作成しているもので、

今年で６回目になります。今回は旭和田郵便局の皆さんにお願いし、快くご協力頂きました。 

専門の先生から質問の仕方、写真の撮り方を学習した後、インタビューや写真撮影。パソコン

を使いインタビューの内容を入力、写真選びなど 一生懸命に取り組んでいました。 

出来上がった作品は１２月に全地域に配布されます。出来上がりを楽しみにお待ち下さい！ 

                あ と が き 

8 月 29 日（日） 第 2 回奉仕作業では、各自治会・まちづくりセンター運営推進委員会・

子ども会の皆さんにご協力頂きました。長々と伸びきった草・急斜面…暑い中での作業でし

たが、皆さんのお陰で大変キレイになりました。ありがとうございました (´∀｀*)あ） 



⼭辺神社（⼋⾊さん）は平成12年の
映画（天然コケッコー）の影響もあり
「縁結びの神」となり「⽯⾒のパワース
ポット」として時折若いカップルが訪れ
て」⼿を合わせる姿を⾒る様に
      なった。           

652年（⽩雉3）7⽉、⼭根好兼が⼤和国 

⼭辺郡⽯上神社から、祭神布都御塊剣⼤ 

神を勧請したものという。            

（旭町誌上巻より抜粋）                  

∼和⽥地区いろいろ⾒て歩く記∼

く〜も〜の
あ〜たま〜を

う〜えに〜だし〜

つぬです！

あけましておめでとうございます。皆さま新しい年をどのように
お迎えでしょうか？今年も楽しい事�嬉しい事が1つでも多くなり
ますよう�⼼から祈っております。（つぬ）          

⼩学⽣⼈権標語テスト⼊選作品

和⽥地区の神社紹介

【⼭辺神社（和⽥）】

今回は特別編として「神を盗んだ男」の   
舞台、⼭野辺神社の紹介を⾏いました。  
（次回は廃寺④に戻ります）                      

◆鎮座地 現在和⽥⼋幡宮境内     

    （最初は⼋⾊⼭）         
◆創 建 652年（⽩雉3年）      
◆由 緒        

34(1⽉号）

ありがとう  ⼼を晴れに  する⾔葉



⾜の弱いお君婆さんはそれから和⽥の⼋

幡さんの⽅へ向かって朝な⼣な⼿を合わ

せていたと云う。             

奥へ奥へ⾜を運び暖簾をくぐると正⾯の

三段棚の上に「ご神体とゆう⽯」があっ

た。それをまっ⽩いサラシに巻いて⼩脇

に抱え来た道を急ぐ。彼にとってひや汗

ものの所業であったが、⼼は晴やか！無

事に造ったばかりの素⼈造りの社殿に治

める事ができた。これを待ち望んでいた

下和⽥の⺠は⼤いに喜び感涙した。           
その男は⽣来侠気の⼼をもっていて、皆

の意⾒を受けて、その夜早速‧沐浴して

⾝を清め着流の裾をはしょりに、真新し

いフンドシを絞め森閑とした夜気におど

り出た。                   

★続いては和⽥地区に伝わる伝説コーナーです★

⼤正１３年の秋。下和⽥から和⽥町の⼋幡 
宮に持っていかれてしまった ご神体を取り 
戻すには「盗むしかない…。」       
しかし、皆それぞれ「⾃分は嫌だ」という  
ばかり。そんな中                  

「あの⼈がいるだろう！」
…というところでしたね。 続きをどーぞ！        

｜任しとけ？

凍てつくような闇に沈んだ宮の森はうっ

そうとした杉の⼤⽊にかこまれて暗い上

になお暗い。しかし勝⼿知ったる⽯段を

⾳もなく登って⿃居を潜り、⾒なれた格

⼦⼾を開く。きしんだ⾳は…恐ろしい程

響く。冷汗がタラリ！                  

しかし、こんなだいそれた事がバレない

事はない。まもなく発覚しご神体は元の

⼋幡宮の社に返されてしまった。そして

「神を盗んだ男」⻄⽥某26才は警察の取

り調べを受ける事になった…が！それは

熱⼼な信仰⼼ゆえのゆき過ぎた所業と云

う事で「おとがめ無し」となった。  

神を盗んだ男神を盗んだ男 後�編後�編

｜やっぱり…

｜無事、成功！｜前回のお話し…

｜いざ！

（⽂‧絵 佐々 岡健次）   

もと⼭辺神社があった⼋⾊⼭。現在は燈籠が残っています。



そして、アメリカの朝⾷と⾔えば、パン
ケーキ、ベーコン、オムレツが主流で
す。我が家の息⼦たちも、バターやシロ
ップ、⽣クリームなどをパンケーキにた
っぷりかけて⾷べることが⼤好きです。   

ウィムセット家の⾷べるご飯

皆さま、明けましておめでとうございま
す。今年もどうぞよろしくお願いいたし
ます。2022年こそは、さらに安⼼して楽
しく過ごせる1年になったら良いですね。                     

教⼦ウィムセットの海外便１3回

さて、今回は私たちがアメリカでよく⾷
べている⾷事についてご紹介します。た
いていのアメリカ⼈は、ハンバーガー、
ピザ、スパゲッティ、フライドチキンな
ど…⾼カロリーなメニューを好みます。
我が家の男性陣ももれなく、こういった
⾼脂⾎症‧⾼⾎圧の道へまっしぐらのよ
うな⾷事が⼤好きです。また、こちらは
多国籍な⼈間が多いですから様々な国の
料理を気軽に⾷べられる、という利点は
あります。特に、アメリカはメキシコが
近いこともあり、メキシコ⼈の作る本格
的なメキシコ料理は⼤変⼈気がありま
す。ジョージア州から姉の陽⼦、ドミニ
ク、あやなが我が家へ遊びに来た時は、
近所にあるメキシコレストランへ⾏き、
皆で野菜とお⾁を使ったタコス、ブリト
ー、ファヒータ、などを堪能しました。                

 下の写真は、同じくアメリカに住む料
理上⼿な⽇本⼈のお友達がお正⽉にご馳
⾛を作って振る舞ってくれたのをご紹介
します。                 

アメリカのご飯は、⽇本⾷に⽐べて野菜
が少なく、炭⽔化物や脂肪の多い⾷事が
多いため、体重は増えますし、病気を招
きやすいです。そのため、できるだけバ
ランスの良い⾷事と過度な運動をするよ
うに我が家では気をつけていますが、実
際はなかなか難しいです。ただ、いつも
思うのは、お⽶や味噌、野菜や⿂をたっ
ぷり使った⽇本⾷が世界で1番おいしいの
だ！と⾔うところに⾏き着く私です。       

⽂・写真  
教⼦ウィムセット    

ローストビーフ、蟹や海⽼、サラダや卵
の料理など、彼⼥の豪華な料理を楽しみ
ました。こうして、⽇本⼈同⼠が集ま
り、お互いに作った料理を持ち合って、
⽇本語を話しながら過ごす時間は格別に
⼼落ち着くひとときです。         



まちづくりセンターからの お願い！

10⽉２6⽇（⽕）旭⼩学校3年⽣27名が観⾳滝とふるさと歴史公園の⾒学をしました。

柳池⻫さんを講師に観⾳滝では、名前の由来や何故滝の下に観⾳様の安置所があるの

か？などを教えていただきました。⼦ども達は間近で⾒る滝に⼤興奮！でした。   

⾒学にあたり「綺麗な観⾳滝を⼦ども達に⾒てほしい」と柳池さんは周辺の草刈りを

してくださいました。ありがとうございました。                   

旭⼩3年⽣ 和⽥まち探検

旧和⽥⼩学校時代のグランドピアノが⾳楽室にあります。

ピアノの状態を保つためにも弾いて下さる⽅はいらっしゃ

いませんか？ピアノを習ってない⽅でもOK！です。     

ぜひ！和⽥まちづくりセンターへご連絡下さい。       


